

Bref retour sur...

La fête des associations à Creil et Villers-St-Paul

En dehors de quelques passants furtifs ou curieux, ou intéressés par le côté ludique proposé à Creil, 5 adhérents à Creil et 3 à Villers-St-Paul nous ont rendu visite : ces moments de rencontre sont toujours un plaisir, merci à eux.



Creil, le 17 juin
cliché Evelyne Boufflet



Villers-St-Paul, le 23 juin
cliché Evelyne Boufflet

« Métallos et dégraisseurs »

Après 1 an d'attente, une campagne de communication élargie et renforcée, en lien avec l'OMCE, le grand jour est arrivé.

A pied d'œuvre dès 17 heures pour certains d'entre nous, en ce samedi 26 mai 2018, nous étions un petit groupe de l'AMOI (Evelyne, Monique, Pascal, Frédéric, Gilbert, Guy, Eliane), aidés de Nicolas, pour accueillir la troupe « Théâtre à coulisses » dans cette magnifique salle du Château des Rochers de Nogent-sur-Oise.

Suspens jusqu'au bout quant au nombre de spectateurs puisque celui-ci pouvait évoluer jusqu'à la dernière minute. Au final, ils sont 179 : un véritable succès !

A cette soirée, et devant nous, 179 spectateurs captifs, l'occasion était trop belle... nous en avons profité pour faire la promotion de notre association en remettant à chacun la plaquette de présentation de l'AMOI ainsi qu'un petit boulon souvenir offert par « Théâtre à coulisses ».

Après une introduction de l'OMCE et de Pascal pour l'AMOI, place aux comédiens qui ont su en 1h10 de spectacle balayer et restituer fidèlement 2 siècles d'un passé industriel. Sans revenir sur le spectacle lui-même, saluons cette rétrospective pleine de clichés et la mise en scène particulièrement audacieuse et originale (qui en a peut-être déstabilisé quelques-uns). Mais, après ces « éclats de rire et cris de rage » qui ont ponctué le spectacle, les applaudissements nourris et les échos très positifs qui nous sont parvenus depuis, nous ne sommes pas loin de penser que la rencontre entre comédiens et public a eu lieu.